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Antrag der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Willich 
 

AUFSTOCKUNG DER SCHULSOZIALARBEIT 
 
Sehr geehrter Bürgermeister Heyes, 

sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren, 

 

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Willich beantragt zur Beratung und Beschlussfassung:  

Die Aufstockung der Schulsozialarbeit an den städtischen Schulen der Stadt Willich um 0,75 Stellen für das Haus-

haltsjahr 2017, damit diese an allen städtischen Schulen angeboten werden kann. 

 

Begründung:  

Aufgrund der Flüchtlingsbewegungen - vor allem im Jahre 2015 - hat sich auch die Heterogenität der Schüler-

schaft an den Willicher Schulen noch mehr geändert. Dies führt zu größeren Aufgabenstellungen und Leistungs-

anforderungen rund um die Beratung und Einzelfallhilfen, Eltern- und Präventionsarbeit, so wie Kriseninterven-

tion durch die Schulsozialarbeit. Das Zusammenleben und die persönlichen Probleme der Schülerinnen und 

Schüler an den hiesigen Schulen sehen – neben den bestehenden gesellschaftlichen und/oder familiären Prob-

lemen unserer Zeit – neuen Herausforderungen entgegen. Zurzeit gibt es für die 14 städtischen Schulen mit 

4.628 Schülerinnen und Schülern 3,75 Stellen, wobei nur eine direkt aus dem städtischen Haushalt bezahlt wird 

und die restlichen 2,75 Stellen (ehemaligen BuT-Stellen) größten Teils vom Land bezahlt und von der Stadt Wil-

lich bezuschusst werden. Aufgrund des Verhältnisses der Anzahl der Schulen und der vorhandenen Stellen kann 

aber zurzeit nicht gewährleistet werden, dass an allen Schulen Schulsozialarbeit angeboten werden kann. Ne-

ben der ständig wachsenden Nachfrage von Eltern- und Schülerinnen-/Schülerseite in den letzten Jahren, steht 

somit die Schullandschaft – durch die aktuelle Situation – noch vor zusätzlichen Herausforderungen. Die Finan-

zierung sollte aus der Bezuschussungen aus dem Bereich Flüchtlinge für die Stadt Willich erfolgen. Da im nächs-

ten Jahr das Landesprogramm zur Verlängerung des ehemaligen Bundesprogramms „BuT“ ausläuft, soll die 

Verwaltung beauftragt werden, frühzeitig ein Konzept für die Schulsozialarbeit in der Stadt Willich ab 2018 zu 

entwickeln.  

 

Antragsteller: Markus Gather 

 

Mit freundlichen Grüßen  

  

Hendrik Pempelfort 

Fraktionsgeschäftsführer 

Bernd-Dieter Röhrscheid 

Fraktionsvorsitzender 
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